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25 декабря  2011 года ,  после  воскресного 
вечернего служения, старший пастор д-р Джей 
Рок Ли провел общее собрание, посвященное 
итогам  2011 года .  Он  рассказал  о  четырех 
аспектах  Божьего  провидения  относительно 
церкви, в частности, отметив: «Для 2012 года, в 
котором церковь отпразднует свое 30-летие, Бог 
приготовил благословения, выходящие за пределы 
человеческого воображения». К этим четырем 
аспектам относятся: благословения (3-е посл. 
Иоанна 2); церковь, свидетельствующая всему 
миру (Деяния, 1:8); святилище, восхваляющее 
Бога на этой земле (2-я Паралипоменон, 5:11-14); 
великая и удивительная сила (От Иоанна, 14:12).        
После общего собрания д-р Ли направился в 

свой молитвенный дом в горах, где он проведет в 
молитвах семь недель. В 2012 году он готовится 
с помощью силы Божьей, которая невозможное 
делает возможным, вести служение пробуждения 

христианской общины Кореи и всего мира. В то 
время, когда д-р Ли молится в горах, пасторы, 
служители-левиты и члены церкви дали Богу 
обет тоже молиться усердно на молитвенных 
собраниях  Даниила ,  которые  проводит  г-жа 
Бокним Ли, президент Молитвенного центра 
«Манмин».      
Центральная церковь «Манмин» встречала 

Новый  Год  праздничным  бого служением , 
начавшимся  31декабря  2011 года  в  20.00 и 
завершившимся 1 января 2012 года в 1.00. Пастор 
Суджин Ли, президент Ассоциации пасторов, 
проповедовала  на  тему  «Благо словение» , 
основанную на 3-м послании Иоанна (1:2). Она 
сделала акцент на любви Бога Отца, Который в 
2011 году сделал конгрегацию достойным сосудом 
для благословений. Она прочла проповедь от 
имени  д-ра  Ли ,  донеся  до  собравшихся  его 
послание  о  том ,  что  Бог  изольет  обильные 

благословения как на церковь, так и на каждого ее 
члена.      

2 января  2012 года ,  в  10.00 утра ,  пасторы 
церкви ,  с лужит ели -л е ви ты ,  з а рубежные 
миссионеры, пасторы филиалов церкви собрались 
вместе. Слушая проповедь пастора Суджин Ли о 
провидении на новый год, они восприняли Божий 
замысел сердцем и поставили перед собой новые 
цели.    
В 2012 году, в году благословений, всерьез 

ра з верне т с я  с т роитель с тво  Ханаанско го 
с вя т и лища .  В  э то т  бл а го с л о в е нный  год 
Центральная  церковь  «Манмин»  доне с ет 
Евангелие святости до многих людей всего мира 
и, благодаря удивительным благословениям и 
могущественной силе, будет неустанно исполнять 
волю Божью. Мы молимся во имя Господа, чтобы 
все члены «Манмин» получили приготовленные 
для них Богом благословения.   

«2012 год – год надежд «2012 год – год надежд 
и благословений! и благословений! 

Да благословит вас Бог!»Да благословит вас Бог!»
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«Возлюбленный! молюсь, чтобы ты здравствовал и преуспевал во всем, 
как преуспевает душа твоя» (3-е посл. Иоанна, 1:2)

Благословение 

Пока мы как христиане находимся в процессе 
возделывания  на  этой  земле ,  каждый  из  нас 
должен  строить  свою  работу  на  основании , 
которое  е сть  Иисус  Христос .  Но ,  так  или 
иначе, качество дел, строящихся на основании, 
которым  являет ся  Иисус  Христо с ,  будет 
отличаться в зависимости от того, насколько 
ус ердно  вы  живете  по  Слову  Божьему  и 
трудитесь для Божьего Царства. Начиная 2012 
год, я надеюсь, вы примете решение получить 
благословения  для  своего  духа ,  ваша  душа 
будет процветать и вы будете здравствовать. Я 
молюсь именем Господа, чтобы вы, поступая 
так, в конечном итоге достигли самого лучшего 
из всех мест обитаний – Нового Иерусалима, 
который и является истинным благословением.     

1. Что есть истинное благословение?  
Каждый человек по-своему понимает смысл 

слова  «благо словение» .  Многие  мирские 
люди могут посчитать себя благословенными, 
когда  они  обладают  богат ством ,  славой , 
властью и, помимо этого, у них есть одежда, 
еда  и  благополучные  дети .  Но  многие  ли 
из  вас  наслаждаются  всем  этим  на  земле? 
Даже  е сли  и  кажется  с  виду,  что  человек 
получает  удовольствие  от  всего  этого ,  он 
живе т,  сн ед а емый  и зну т ри  волнениями , 
заботами ,  беспокойством .  Кроме  того ,  люди 
боятся смерти. Самое большое благословение, 
превыше всех других – обрести жизнь вечную. 
То есть получить спасение и войти на Небеса.    
Библия  четко  показывает,  как  получить 

благословение вечной жизни. Нужно принять 
Иисуса Христа как своего Спасителя, почитать 
Бога  и  хранить  Его  Закон  и  заповеди .  Бог 
воздаст  такому  человеку  благословениями , 
в  соответствии  с  тем ,  что  каждый  сделал  и 
посеял, а также благословит вечной жизнью. 
Он  вознаградит  его  не  только  на  Небесах , 
но  и  позволит  ему  насладиться  изобилием 
благословений на земле.   
Сегодняшний отрывок из Писания говорит, 

как мы можем наслаждаться всеми земными 
благословениями .  Когда  дух  и  души  наши 
процве т ают,  то гд а  и  мы  можем  во  в с ем 
процветать и здравствовать.  

2 .  Ч т о  з н а ч и т  б л а г о с л о в е н и е 
процветанием души?
Человек  изначально  был  создан  с  духом , 

д ушой  и  т е л ом .  Вн ач а л е  Ад ам ,  буд у ч и 
душою  живою ,  обладал духом ,  который  был 
его  господином  и  полностью  главенствовал 
над  его  душой  и  телом .  Но  после  того  как 
Адам согрешил, дух его умер, и вместо него 
главенствующее  положение  заняла  душа .  А 

душой управляет враг, дьявол и сатана, силы 
тьмы этого мира. Иными словами, враг, дьявол 
и сатана, порочит сердца людей через их души 
и подстрекает их подчиниться своим мирским 
желаниям .  Таким  образом  люди  становятся 
опороченными  грехами ,  они  мучаются  от 
различных  трудностей  и  тягот  – таких ,  как 
уныние, страдания, боль, болезни, несчастья и 
смерть.    
Но  Бо г  по с л а л  Сво е го  Един с т в е нно го 

и  Единородно го  Сына  н а  з емлю ,  ч тобы 
открыть путь к возрождению духа. Это было 
необходимо ,  потому  что  в  сердце  человека 
больше  неправды ,  которой  управляет  враг, 
дьявол и сатана, чем правды.    
Та к и м  о б р а з ом ,  в ы  д о л ж ны  у с е р д н о 

подчиняться Слову Божьему и исполнять его 
на  деле .  Вам  нужно  жить  в  истине  и  свете , 
подчиняясь желаниям и водительству Святого 
Духа .  Тогда  в  вашем  сердце  родятся  плоды 
Святого Духа и ваш дух продолжит возрастать. 
В итоге дух окрепнет настолько, что возьмет 
верх над душой, находящейся под контролем 
врага ,  дьявола  и  сатаны .  Другими  словами , 
вы  с т анет е  подчиняться  с ердцу  истины , 
руководимому духом, а не сердцу неправды, 
над которым главенствует душа.   
Ко р о т ко  г о в о р я ,  п р о ц в е т а н и е  д у ш и 

указывает на то, что дух, являясь господином, 
к о н т р о л и р у е т  д у ш у  и  т е л о ,  к о т о р ы е 
подчиняются духу. После того как ваша душа 
начнет  процветать ,  вы  тотчас  покорите сь 
голосу и водительству Святого Духа. Поскольку 
Святой  Дух  знает  все ,  Он  приведет  вас  на 
путь  наибольшего  процветания  и  обильных 
благо словений .  У  т акого  человека  будет 
успешным бизнес, он получит признание на 
работе. Независимо от того, чем он занимается, 
он будет направляться на путь процветания.     

Как  обещано  в  28-й  главе  Второзакония , 
такой человек благословен при входе своем и 
выходе своем, он дает взаймы, а сам не берет 
взаймы, и он является главою, а не хвостом. 
И  так  как  он  не  совершает  грехов ,  которые 
являются причиной  болезней, то болезни не 
могут проникнуть в его тело. И даже если он 
и  заболеет  по  своей  собственной  вине  или 
неосмотрительности ,  болезнь  уйдет,  когда 
он  помолит ся  с  верой .  Когда  ваша  душа 
процветает, тогда все у вас будет хорошо, и вы 
будете наслаждаться добрым здоровьем. 

3. Первая молитвенная тема 2012 года
С самого основания церкви Бог  направлял 

ее членов, чтобы их дух и душа процветали. 
Его  деяния  о собенно  проявились  в  2010-
ом  и  2011 годах ,  дозволив  членам  церкви 
неуклонно возрастать в вере и духе. Человек с 
процветающей душой может иметь дерзновение 
перед Богом, так как его сердце не обвиняет его. 
Бог дает ему веру молиться. У Бога Отца есть 
провидение, и Он действует в вашей жизни, 
чтобы вы могли подняться на соответствующий 
уровень веры.          
Так  что ,  вполне  естественно видеть ,  как  в 

2012 году члены церкви получат благословения. 
Благословения в новом году будут изливаться 
по  мере  того ,  как  будет  процветать  душа . 
Если  вы  еще  не  вошли  в  дух ,  то ,  увидев , 
какие благословения получают те, чьи души 
процветают, вы обретете большую уверенность. 
И  так  как  после  этого  ускорится  духовный 
рост, то количество людей духа, получивших 
благословения ,  также  возрастет.  И  так  как 
члены церкви будут получать благословения, то 
благословения изольются на всю церковь.  
Поэтому Бог назвал «Благословения» первой 

молитвенной  темой  2012 года .  Бог  желает, 
чтобы  мы ,  получив  поток  благо словений , 
воздали  Ему  славу.  И  это  тоже  слово  Его 
обетования для всех нас. Поэтому я молюсь 
во  имя  Господа ,  чтобы  вы  пожинали  плоды 
благословений вновь и вновь, воздав великую 
славу Богу. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Плотская вера – это вера, похожая на знания, тогда как духовная вера – это вера, сопровождаемая делами. Даже если 
Слово Божье не согласуется с вашими мыслями и знаниями, духовная вера избавит вас от сомнений, и вы будет доверять 
тому, что из ничего можно что-то сотворить. Духовная вера дается Богом Свыше в той мере, в какой вы подчиняетесь Слову 
Божьему, избавляетесь от зла и становитесь освященными.
Вера – первый стандарт семи духов, так как соответствие другим стандартам будет определяться на основе веры. Бог 

Справедливости установил стандарт семи духов, чтобы дать ответы, согласно мере веры каждого.

Радость в вас подтверждает, что у вас есть вера. Только когда вы полностью доверяете Богу и верите в то, что Он ответит 
вам, вы можете радоваться в любой ситуации. Духовная радость исходит из мира в сердце. Радость никогда не оставит вас, 
если вы своими грехами не возведете стену между собой и Богом.  

Семь духов исследуют, соответствуют ли наши молитвы сердцу и воле Бога. Молитвы, которые согласуются с волей 
Божьей, – это молитвы регулярные, искренние, когда вы, стоя на коленях, молитесь, громко взывая к Богу. Бог смотрит не на 
внешний вид, а на сердце человека, поэтому мы должны молиться с верой и любовью, в согласии с волей Божьей. Другими 
словами, мы должны молиться с любовью к Нему и с верой в то, что Бог ответит на наши молитвы.  

Вы не можете не благодарить Бога, если верите в то, что Он спас нас и отвечает на наши молитвы. К тому же, если мы 
верим в то, что Бог Любви – наш Отец и Он направляет нашу жизнь, то мы, естественно, будем благодарить Его во все 
время. Поэтому те, в ком есть вера, благодарят Бога в любой ситуации. Если вы говорите «спасибо», когда обстоятельства 
складываются благоприятно, но жалуетесь и ворчите, столкнувшись с трудностями, значит, вера ваша не истинная, и это 
оттягивает момент получения ответов, которые должны прийти. Только когда мы с верой возносим молитвы благодарности, 
Бог сделает так, чтобы все содействовало нам ко благу.   

Божьи заповеди в Библии, главным образом, делятся на четыре части, и они предписывают: «делать» или «не делать», 
«соблюдать» или «уклоняться». Десять заповедей обобщают все заповеди, данные в Библии. Семь духов исследуют, 
насколько добросовестно мы соблюдаем эти заповеди. В 1-м послании Иоанна, 5:3, говорится: «Ибо это есть любовь к 
Богу, чтобы мы соблюдали заповеди Его; и заповеди Его не тяжки». Соблюдение заповедей – одно из доказательств вашей 
любви к Богу. Вам же нравится делать то, что хочется вашему возлюбленному; точно так же вы будете с радостью исполнять 
заповеди, если действительно любите Бога. Но даже будучи христианином длительное время и думая, что вы имеете веру, 
нельзя сказать, что вы соблюдаете Его заповеди, если делаете это по принуждению.

Здесь «быть верным» не означает только работать для Царства Божьего, но это также усердно трудиться 
дома, на работе и на других участках. Естественно, что для верующего человека трудиться для Господа – это 
приоритет. Но это не означает, что человек может пренебрегать своей семьей и делами. Он должен проявлять 
усердие во всем. Поэтому, наряду с верой, важным стандартом является духовная верность. Это – процесс 
обрезания сердца и отречения от грехов. Только когда вы уподобитесь Господу, преданно трудясь, вплоть до 
самоотречения, ваша верность будет признана духовной верностью. Если человек, по той или иной причине, 
на полпути отказывается от своих обязанностей, то его нельзя считать верным.  

Любовь – это стандарт, совершенствующий шесть вышеназванных стандартов и служащий подобием жгута, 
которым они связаны вместе. Как бы горячо вы ни молились, как бы усердно ни трудились, но только когда вы 
молитесь и работаете с любовью к Богу и братьям, только тогда ваши поступки по-настоящему имеют смысл. 
Конечно, важнее всего вера, так как только тот, в ком есть вера, может радоваться, благодарить, молиться и 
соблюдать Божьи заповеди, преданно работать и измениться, став истинным чадом Божьим. Но даже если 
человек соответствует вышеперечисленным шести стандартам, включая веру, пользы от этого не будет, если в 
нем нет любви. Поэтому любовь – завершающий из стандартов.     

Ключи к получению ответов и Ключи к получению ответов и 
благословений, основанные на семи благословений, основанные на семи 

духах Божьихдухах Божьих
Радуясь наступлению Нового года, мы будем изучать Закон, дающий право получать ответы и благословения от Бога. 

Он дает ответы и благословения тем, чьи сердца и дела были исследованы с семи сторон, и они соответствуют стандартам семи духов, 
о которых написано в Откровении (5:6). Под семью духами подразумевается сердце Бога, Который является Духом. Число «семь», 

в духовном смысле, указывает на совершенство. Что измеряют семь духов?

1.
Есть ли у вас «духовная 
вера»?

2.
Всегда ли в вашем 
сердце есть радость?

33..
Молитесь ли вы согласно 
воле Божьей?

4.
Благодарите ли вы от всего 
сердца?

5.
Соблюдаете ли вы заповеди, 
данные в Библии?

6.
Верны ли вы во всем доме 
Божьем?

7.
Обладаете ли вы 
духовной любовью?
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Я узнал о д-ре Джей Роке Ли от своего старшего 
брата Ашера Назира, который работает на «GСN TV» 
(«Глобальная христианская сеть»). В 2000 году мой 
брат посоветовал посетить проходивший в Пакистане 
Объединенный евангелизационный фестиваль с участием 
д-ра Джей Рока Ли. Эта акция дала старт проведению 
служения в мусульманских странах. В общей сложности, 
фестиваль посетили около 300.000 человек, многие из 
которых обратились в христианство. Кроме того, были 
явлены могущественные деяния Божьи. После чего я 
тоже испытал на себе удивительную силу.  
Мы с женой заключили брак в 2001 году. Я мечтал 

о счастливой совместной жизни, но стал проявлять 
нетерпение, когда спустя 2 года мы все еще не могли 
зачать ребенка. Обследование показало, у моей жены 
была заблокирована маточная труба, и это значило, что 
она была бесплодна. Я стал думать об усыновлении, 
но ей не понравилась эта идея. Мы часто спорили. На 
шестом году совместной жизни моя супруга уехала в 
Великобританию учиться. В ее отсутствие я чувствовал 
себя очень одиноким. Я чувствовал, что мои мечты о 
счастье никак не были связаны с реальностью.   
В  то  время  я  заинтересовался  книгой  д-ра  Ли 

«Откровение о вечной жизни в преддверии смерти». 
Меня  даже  попросили  перевести  серию  таких 
проповедей д-ра Ли, как «Глава о любви» и «Мера 
веры». Работая над переводами, я многое переосмыслил 
в духовном плане. К тому же я лично был свидетелем 
исцеления людей по молитве с платком, над которым 
ранее помолился д-р Ли (cм. Деяния, 19:11-12). У 
меня появилась уверенность, что мы тоже можем быть 
благословлены зачатием. 

В 1982 году я мучилась от сильной боли в 
ногах, вызванной диабетом. Мое положение 
было серьезным, и мне даже сказали, что, 
возможно, я не проживу более шести месяцев. 
По благодати Божьей я получила исцеление, 
однако спустя пятнадцать лет болезнь вновь 
дала о себе знать из-за совершенных мною 
проступков.  
В октябре 2011 года я планировала посетить 

Центральную церковь «Манмин», но уровень 
сахара у меня в крови подскочил до 700. Мой 
врач заставлял меня отказаться от путешествия 
в Корею, которое могло быть опасным для 
меня. Но я была убеждена, что буду исцелена 
по молитве д-ра Ли, которого Бог использует 
столь могущественно. 
Я узнала о д-ре Ли через свою родственницу 

– Патрицию. Ее муж, миссионер Питер Юн, 
ведет свое служение в Индонезии. Она дала 
мне DVD-диск под названием «Сила Божья». 
Видеофильм был поразительным. Д-р Ли 
молился, не возлагая своих рук на каждого 
больного  человека ,  он  молился  просто  с 
подиума. И, несмотря на это, очень многие 
исцелились от своих болезней. В конечном 
итоге, я обрела веру. И я перестала принимать 
лекарства.      

7  о к т я б р я  я  п р и е х а л а  в  Ко р ею  н а 
празднование 29-й годовщины Центральной 
церкви «Манмин». В назначенное время на 
место события приехал и старший пастор 
д-р Джей Рок Ли. Я вспомнила женщину из 
Библии, которая страдала кровотечениями в 
течение 12-ти лет, но получила исцеление, 
коснувшись края одежды Иисуса (От Луки, 
8:43-44). С таким же жаждущим сердцем и 
верой я пожала руку д-ру Ли. В тот же момент 
я наполнилась радостью и почувствовала 
уверенность в своем исцелении. После этого 
симптомы диабета прошли, и мне стало лучше. 
К тому же я стала ходить, не испытывая при 
этом никакого дискомфорта.   

10 октября я посетила источник сладкой 
воды Муана, в котором по молитве д-ра Ли 
соленая морская вода преобразилась в свежую 
сладкую воду питьевого качества. Меня отвезли 
туда вместе с другими иностранными гостями. 
Я держала чашку со сладкой водой Муана и, 
молясь от всего сердца, с верой приложила 
воду к своим глазам. И еще я попила эту воду. 
Затем я посмотрела на небо, и произошло 
чудо. Солнечный свет выглядел как крест, и я 
услышала голос Святого Духа, сказавшего мне: 
«Ты исцелена».   

Затем, думая о желаниях своего сердца, я 
семь раз погружалась в бассейн со сладкой 
водой Муана. После чего произошло нечто 
поразительное. Я была исцелена не только от 
диабета, но и от побочных явлений, вызванных 
диабетом. До этого я очень плохо видела 
правым глазом, а тут стала различать даже 
мелкие буквы. Мои ноги часто опухали, но 
теперь отечность спала, и ноги пришли в 
норму.    
В Индонезии я сдала повторный анализ 

крови. На голодный желудок уровень сахара 
составлял 96, а через 2 часа после приема пищи 
110, что является абсолютной нормой. Я могу 
нормально питаться и бегать. Я совершенно 
здорова. Я воздаю благодарность и славу Богу.  

Прежде всего я получил молитву д-ра Ли о том, 
чтобы моя жена возвратилась из Великобритании. 
После этой молитвы она приехала домой в июле 2010 
года. Она также получила большую благодать и стала 
меняться духовно, благодаря проповедям д-ра Ли и 
многим мощным деяниям Божьим, явленным через 
него во имя Иисуса Христа. Поэтому мы решили 
поехать в Корею, чтобы получить молитву д-ра Ли 
о зачатии. Но, к сожалению, мы не смогли получить 
визу. В конечном итоге мы послали свои фотографии в 
столицу Кореи – Сеул и в ноябре 2010 года получили 
молитву, преодолевающую расстояние и время. После 
этого моя жена зачала и в ноябре 2011 года родила сына. 
Аллилуйя!     
И есть еще радостные новости. «Isaac TV» (первый 

христианский спутниковый телевизионный канал 
в Пакистане) стал показывать евангелизационные 
акции д-ра Ли, проходящие за рубежом, программы 
прославления на английском и урду языках примерно 
по шесть-восемь часов в день. Вещание этих программ 
ведется на довольно большую аудиторию стран Азии и 
Ближнего Востока. Недавно мне позвонила женщина и 
сообщила, что она исцелилась от болезни желудка, а ее 
свекровь – от диабета. Мужчина из Саудовской Аравии, 
мусульманин, также сказал мне, что был поражен силой 
проповедей и хочет принять христианство.
Служение д-ра Ли настолько сильное, что многие 

люди, увидев чудеса, знамения и мощные деяния, 
совершаемые во имя Господа, обретают способность 
жить по Слову Божьему. Я надеюсь, что смогу в скором 
времени посетить Корею, встретиться с ним и выразить 
ему лично свою искреннюю благодарность.  

Жена никак не могла зачать ребенка, так как
ее фаллопиева труба была заблокирована.

Ей и ее мужу не удалось 
приехать в церковь в Корею,
потому что им не давали визы.

Супруги послали свою 
фотографию д-ру Джей Року Ли

и получили его молитву по каналу «GCN TV».

a

Уровень  сахара в  крови (31 октября 
2011 года) – норма:
96 – на голодный желудок 
110 – через два часа после еды 

«После десяти лет супружества 
у меня родился сын»

Пастор Асиф Назир (директор «Isaac TV», Пакистан)

«Я исцелилась от диабета 
в Центральной церкви ,,Манмин”»

Пастор Рита Сихотанг  Куссой (Филадельфийское служение в Индонезии)


